

2025年の幕が閉じ、2026年の幕が開こうとしています。とちのもり保育園の9ヶ月を振り返ると多くの多くの人・人・人…に支えていただいた日々。毎日同じ屋根の下で過ごした賀田小学校の児童・先生方には、数々の行事に参加させていただき伝承的な貴重な体験を重ねることができました。輪内中学校の生徒・先生方には保育実習でお兄ちゃん・お姉ちゃんの優しさとたくましさに触れました。地域の方には散歩中、いつも笑顔の電波を送っていました。生産活動では田中先生の協力を得て、土・水…の感触を楽しみながら生きしていくために必要な食への興味を深めました。交流保育では紀伊長島幼稚園・矢浜保育園の友だちと集団活動、介護予防教室では三木浦の方々とゲームをし、賀田の敬老会では緊張しながら歌をうたいました。そして、アクテム様より園待望のブランコ・滑り台を。。。書ききれないほどの人とのかかわりの中で子どもたちが伸び伸びと園生活を送ることができたこと、そして開園直後で様々なことが難航する中、保護者の方には長い目でたたかく見守っていただきいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。どうぞ、2026年もとちのもり保育園の子どもたちが生き生きと活動できますよう、園運営へのご協力、よろしくお願ひいたします。

0.1歳児



天気の良い日は「外いくよー！」と保育士より先に準備を始める子ども達、帽子をかぶり靴下を履く。帽子が後ろ前反対にかぶっている子に「はんたいよー」と教えてくれたり、お友達の分も靴下を配ってあげたり、日々成長を感じています。自分でやれること嬉しい、楽しい、時には苦戦している姿がとても可愛いひよこ組さんです。



2歳児



空き箱を使った廃材遊びを楽しむ姿が増え、「車をつくりたい」「掃除機をつくりたい」など…子どもたちのいろんな思いが出てきます。まだ自分で作るのは難しいので、保育者と一緒にどういう風にしていきたいかをはなしながら、簡単なところは自分でやってみたりと楽しんで取り組んでいます！



幼児組

紀伊長島幼稚園さんとの交流保育では、6月ぶりにお友だちと再会。先月からとても楽しみにしていた子どもたち。最初はちょっと緊張！ケーキ作りや外遊び、クリスマス会をするうちにどの子もお友だちと一緒に遊び始め…た頃には帰りのバスの出発時間に。「また来るからね～」と手を振り園を後にしました。



ケーキにたくさんデコレーションしたよ。おいしくてペロッと食べちゃった



小学校のもちつき大会！だんだんとおもちみたいになってきた～！



収穫した大根の型抜き！型抜きをするのが楽しみで給食早く食べたんだよ～



一緒に遊んでごはんを食べてずっと一緒に楽しく過ごせたお友だちができたよ



くま組さんは授業体験へ！作ったけん玉のことはほかのクラスには内緒にしておこーっと。



紀伊長島幼稚園は遊具がいっぱい！まだまだ外で遊びたーい！！



- 5日(月) 新年保育はじめ
- 7日(水) 幼児組ひもの教室 エプロン・三角巾
- 8日(木) nobi 文庫さき先生 読み聞かせ
- 13日(火) 誕生会
- 16日(金) 保小連携火災訓練(予備日20日)
- 21日(水) ALT
- 22日(木) 幼児組 リズム運動10:10～
- 27日(火) 幼児組 ブラッシング指導
- 29日(金) ポランの会による読み聞かせ10:30～
給食地産地消メニュー(鯛)

※19日～30日の降園時に個別懇談を予定しています。

詳細は後日お知らせします。

～ブランコに柵ができました～
田中先生がブランコを安全に使用できるよう柵を作ってくださいました。

～豊かな遊びのために～
園児のおじいちゃんがタイヤのペンキ塗りをしてくださり、砂場の遊びが充実しそうです。

